

たかすっ子

学校だより 第7号
令和7年11月17日発行
千葉市立高洲第四小学校

心あたたまる季節になるように

校長 高見 智美

日没も早くなり、朝晩すっかり冷え込むようになりました。街路樹も装いを変えていきます。先日、ちりつもタイムで全校児童が俳句作りに取り組みましたが、「落ち葉」「紅葉」などの言葉が作品に散りばめられていました。音楽の時間に4年生は、「もみじ」の旋律を、追いかけっこしたり、重ねたりして歌っています。季節の移り変わりを感じます。

11月6日、青葉の森陸上競技場で、千葉市陸上競技大会が行われました。今年で61回目の歴史のある大会です。先月の学校だよりでもお伝えした通り、5年生、6年生が、特設陸上クラブの練習に9月から熱心に取り組んできました。当日は校庭とは違って競技場という慣れない環境だったり、観客がたくさんいたりで、圧倒され、とても緊張したとは思いますが、練習してきた自分を信じ、記録を伸ばした子がたくさんいました。何より、自分の学校の友達だけでなく、他校の子が頑張っている姿を応援する温かい会場の雰囲気がとてもよかったです。また、行き帰りも立派で、さすが、6年生！と思いました。全校でかけっこ教室を先月末に開催したり、陸上大会の壮行会で6年生の試技を見たりして、全校の子供たちも、「陸上競技って面白そう」「走ることって楽しいな」と感じたのではないでしょうか。現在、各学年でスポーツテストにも取り組んでいます。挑戦すること、体を動かすことを楽しんでいってほしいと思います。

11月12日から13日まで、6年生と共に、日光方面へ宿泊学習に出かけました。昨年度までは農山村留学に行っていましたが、今年度からは千葉市内の小学校はすべて、県外への一泊二日の修学旅行となります。歴史や文化に触れたり、その土地の自然を感じたり、学校を離れなければできない体験がたくさんできたらと思います。これまで、事前の学習や準備を重ねて子供たちは頑張ってきたので、充実した活動となるはずです。ぜひお土産話を楽しみにしていてください。

先日、近隣の小学校の保護者の方から、「うちの子が、高洲第四小の6年生のお友達に親切にしてもらいました。」と、お礼の電話をいただきました。そのお子さんは、公園で遊んでいたときにはをされたそうです。その時居合わせた6年生の子供たちが、持っていた絆創膏をしてあげて、その子を家までおぶって送ってくれたとのことでした。本校の児童は、普段から、ニコワク活動を中心として休み時間でも、上の学年の子供たちが下の学年の子供たちの面倒をよく見ててくれています。先日の全校遠足でも、仲良く、協力して、オリエンテーリングや班ごとの遊びに取り組んでいました。全校がみんな仲良しであること、親切なことは、本校のよさだと思います。これからも、学校教育目標の「すすんでやさしく」を一層具現化できるように、日々の教育活動に努めていきたいと思います。

<11・12月の行事予定

お知らせとお願い

〈登下校時の服装について〉

気温が低くなるにつれ、登下校時にポケットに手を入れたり、フードをかぶったりしたまま歩行している児童が多くみられます。転倒した際に大きな怪我につながることや、視界が狭く音が聞きにくくなることで事故につながることも考えられます。学校でも寒い場合は手袋を着用することやフードはかぶらずに歩行するよう指導しておりますので、ご家庭でもご協力お願いします。

〈遅刻・早退時の送り迎えについて〉

ご家庭の事情等により、お子さんが遅刻や早退をする場合は安全面の観点（登下校中の事故防止や不審者対応等）から学校まで必ず送り・迎えをお願いします。

〈新聞紙寄付のお願い〉

書写や図工、生活科の学習等で一年間に大量の新聞紙を使用します。学校で購読している新聞紙を保管し、用意が難しい児童のために使用をしておりますが不足しております。もしご家庭で使用しない新聞紙がありましたら寄付をしていただければ幸いです。お子さんが無理なく持ってこられる量で結構ですので、ご協力をお願いします。（教頭や担任に渡すようお声かけください。）

〈給食費・学校徴収金の口座振替のお知らせ〉

11月25日（火）は、給食費・学校徴収金等の第5期の振替日です。口座残高の確認をお願いします。引き落としができない場合は、12月15日（月）に再振替を行います。

（学校給食費に関するお問い合わせ 市保健体育課 電話 245-5909）



〈6年 陸上大会 壮行会・陸上大会〉

11月6日（木）に開催された千葉市陸上大会に向け、壮行会を行いました。6年生が種目ごとに実際に試技を行う姿を披露し、在校生からは大きな歓声が上がっていました。6年生は緊張した面持ちでしたが、本番に向けよい経験になった様子でした。

当日は雨が心配されましたが、無事大会を行うことができました。自己記録を更新できた児童、悔しい思いをした児童、応援に力を発揮した児童など様々でしたが、クラスの心を一つにして参加することができました。長期間ご支援ありがとうございました。



〈全校遠足〉

10月17日（金）に稻毛海浜公園まで全校遠足に行ってきました。縦割り（二コワク）の班に分かれ、行き返りの道中やオリエンテーリング、クラス遊びなど異学年やクラスで協力し、楽しんで活動できました。気温が比較的高く、汗をかきながら夢中になって遊んでいたためか、皆少し疲れた表情で帰ってきたのが印象的でした。



〈1・2年生 校外学習〉

10月29日（水）に市原のキッズダムへ校外学習に行ってきました。当日は曇りの天候だったため少し肌寒い気温でしたが、グループごとに協力し様々な遊具で楽しく遊んでいました。高洲四小以外にもたくさんの小学校や幼稚園の子供たちが来ていましたが、譲り合いながらマナーよく活動することができました。お弁当の準備などご協力ありがとうございました。



〈避難所開設運営訓練〉

11月9日（日）に高洲第四小学校避難所運営委員会主催による、避難所開設運営訓練が行われ、学校からは教頭と教務主任が参加しました。実際に避難所が開設される場面を想定し「建物の安全確認」「受付設置」「避難所の区割り」「トイレの確保」などの役割や手順、備蓄品の確認などが行われました。いつ来るかわからない災害に備え、準備をすることの大切さを改めて認識するよい機会となりました。地域の皆様の取り組みに感謝申し上げます。

